

Govecs gewinnt E-Scooter-Award

Die Govecs GmbH, der führende deutsche Anbieter innovativer Elektroroller, hat zum dritten Mal in Folge den „European E-Scooter of the Year“ Award gewonnen. Die neuen 2013er S-Modelle und die weiterentwickelten T-Modelle wurden auf der Clean Week präsentiert. Das Unternehmen setzte sich in der für den niederländischen Markt populärsten Klasse bis 25 km/h gegen namhafte Konkurrenten durch.

In der 45 km/h-Kategorie wurde Govecs ebenfalls unter die Top Drei nominiert. Die Elektroroller überzeugten vor allem durch ihre hohe Qualität, die gute Performance und Benutzerfreundlichkeit im Alltag. Besonderer Pluspunkt beim Go S 1.4: die Wechselbatterie, die ein flexibles Aufladen nahezu überall ermöglicht. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel:



Govecs Go S 1.4 mit Wechselbatterie.